

П

5,949戸 世帯数

寿地区住民運動会

記録ずくめの令和 元年度運 動

小学校の校庭で開催されました。 令和元年度寿地区住民運動会が、 10月20日 (日に寿

絶好の運動会日和となりました。 から競技役員総出で準備が行われました。前日の準備中ではどしゃぶりの雨が降り、水 曇り空、 風もなく、 地面もしっとりと湿って、 り、 当日の6 雨も上

代リレー」など14種目が賑やかに行われました。 総勢867名の参加者によって「玉けり」「綱引き」「 车

ダントツで1位を制 小池町会が

戦でしたが、 たる回し」で小池 例年優勝争いは接 今年は

町会がトップに立つと最後ま けて優勝しました。 で独走し、 2位に21点差をつ



●合計点の同点が3組発生

決定されました。 は「早く注ぎ込め」 れ2町会ずつあり、 92点・88点・61点がそれぞ の順位で 総合順位

竹渕・豊町、 大健闘

92点の同点ながら、早く注ぎ 3位と1点差で4位 上回って2位、豊町町会は、 込めで4位)と大健闘でした。 竹渕町会は、 3位より1点 (かつ、

百瀬町会、 綱引き敗れる

のお家芸で、 綱引きと言えば、 連続1位が続い 百瀬町会

14, 129人 (令和1.11.1現在) 参加者全員が 、Aブロック が、Aブロック





ひっぱって競い合い ●玉入れの3町会

ともに頭 籠 上にある に 向



斉に玉を かって一 合図と 蹴

た。偶然にも、 がD組で一緒でした。 の小池・竹渕・百瀬の3町会 1位から3位

早く注ぎ込め練習の成果

に出てこない町会が結果を出 3位竹渕と、例年あまり上位 る競技。 1位豊町、 瓶に注ぎ込んでいっぱいにす しました。 いように運び、レース途中の お椀に汲んだ水をこぼさな 2位白姫、

練習が大事

込めの各競技は、 大縄跳び、綱引き、 球けり、たる回し、 練習すれ 早く注ぎ 玉入れ、

技です。 なることが期 はより接戦に ば上達する競 来年



接戦の玉けり

程のボー レーボー ル ル



競技。ネッ を 2 個 れ、それを ネットにバ レーをする 大きめ ってリ

なか前に進むことができませ 小池・白姫 1位:下瀬黒・寿田川 た競技となりました。 リレーが進むにつれ、 れていき、ペースがアップ。 労しながら進むも、徐々に慣 まっすぐ進まず、各選手は苦 ので、ただ蹴るだけではなか トの中で2つのボールが動く ん。スタート時はボールが 3位:豊町・寿 接戦し 2 位 ·

パン食い競争

田町

した。運動会では34名の筑摩 貼って運勝負の競技となりま えないようにパンに点数を 運動会の定番、 今年は得点種目とし、 パン食い競 見

3位:寿田町

1位:下瀬黒

2 位

キャッチし、ゴールしていき に戸惑いながらもうまく口で 野中学校生徒の方々がCSふ した。ひもにぶら下がるパン い競争でも、 たむらとして参加し、パン食

活躍してくれま

ながーいの がお好き

姿が見られました。

なパンを嬉しそうに持ち帰る ました。競技後はおいしそう

ビニールひも セットされた ール箱に 空 いた段



歓声が沸き、みんな笑顔で楽 競技ということもあり、長い 勝負です。老若男女問わな ば短いものもあるので、 ニールひもは長いものもあ ひもをつなぎ合わせ、 しんでいました。 ひも、短いひもが出るたびに い町会の勝ちとなります。 は選手が持ってきたビニール 目指すリレー競技。 き、ゴールを ゴー 一番長 ルで ビ 11 n

【館報編集委員 青木敬次郎、 清水壽雄、 藤田祥子)

体で育んでいくことを目指

「お互いさま」の心を地区全

1

足りないものを補い合える

第8回寿地区 -この街に生きて― 福祉の文

事があり、公民館トイ されていますが、 年寿地区文化祭の前日に開催 館で開催されました。 寿地区福祉の文化祭が寿 和元 年9月18日 今年度は寿 一水に第

となりまし 9月の開催 福 祉 0)

地区福祉の の寿文

文化祭実行委員会を主催と そして障害のある方々が世代 ことでお互いを知り、互いに 目的としています。交流する を超えて交流を深めることを 区の住民や福祉に関わる方、 くりを進めていくため、 誰もが暮らしやすい街づ 寿地

祉ひろば、 きたえる~むの福祉施設や福 すと、ハートラインまつもと、 寿小学校4年3組 コムハウス・ねく 真寿園、 寿の里、

るよー! ニーでは ングセレモ しました。 団体が出展 の生徒の8 福祉の文 オープニ

【寿版】

れ、 声にあわせ開会宣言がされま という施設 生きて」を来場者が合唱。 化祭テーマソング「この街に いて会場いっぱいに円とな んなの交流タイム」が設けら した。開会宣言の後には「み 代表の利用者の方々の元気な 中央ステージで福祉の文 笑顔でコムサンバを踊り 続

成したそうです。









る展示が行われたり、 と触れ合う人々でにぎわいま 賞する方、施設利用者や職員 方や展示品を興味深そうに観 リーも行われ、会場をまわる 菓子がもらえるスタンプラ スタンプを集めると景品のお れたりしました。各ブースで キーなどのお菓子の販売がさ 用者の制作物や活動を紹介す 各施設ブースでは、 施設利 クッ

くの来場者に楽しんでいただ 今年は天候にも恵まれ、 大成功となりました。 多



8月26日(月)、 図書館のイメージ 、寿公民館図のイメージ

問へ参加しました。 図書館まちとしょテラソ」 当日の天候は 訪

施町へ。最初に19名で一路小布 多目的室で図書 参加者

良好で、

と等により、この図書館が完 4年に「新図書館構想」の公 用しづらかったこと、 以前は町役場の3階にあり利 目的等の説明を受けました。 館の開設理由・ 約を掲げた町長が当選したこ 200

思いに空間を楽しんでいるよ 三角形を変形させた平屋建て ンドに隣接して建っている、 ゆったりと本を読む人、思い な館内は明るく、勉強する人、 棚や机、椅子。壁いっぱいの 建物です。 でワンフロア約1000㎡の 町役場庁舎と小学校のグラウ さて、図書館内の見学です。 大きなワンルームのよう 白を基調とした本

飲食店「瑠璃」に華弁当とき

御膳をいただき、 施町内自由散策をしました。 館報編集委員 桜井甘精堂で一茶 午後は小布

ようこそ ふれあい会食会

が運営し、 づくり推進員会、 民生・児童委員協議会、 迎えし、10月3日休にふれ い会食会が開催されました。 ふれあい会食会は寿社協、 人暮らしの皆さん5名をお 秋晴れの10月、 人暮らしの方を 福祉ひろば 65歳以上 健康 あ 0



改修工事で厨房が使えないこ とから、 皆さんがよく知る歌で んでいただきました。 第二部の会食会は、 今年は試食会を経て 公民館

きました。 ています。 たし、弁当も美味しく完食し ました。来年も楽しみに待っ で賞味しました。 のこ汁を作ってもらい皆さん 参加者からは「歌も良かっ とお話をいただ

【寿社協コーディネーター